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        Nicolas: Nicolas, seit wann schwingst Du neben dem Tennis- auch den Golfschläger? Nicolas: Da bin ich tatsächlich schon seit über 20 Jahren dabei, wenn auch nicht regelmäßig und ich mich eher als „Schönwettergolfer“ bezeichnen würde. Aber mittlerweile versuche ich regelmäßiger zu spielen, auch bei Wind und Wetter. Es macht mir einfach einen Riesenspaß und ist für mich eine ganz andere Herausforderung als Tennis, bei dem es ums Agieren und Reagieren geht. Beim Tennis kann ich mehrere leichte Fehler einfacher ausgleichen – beim Golf hingegen gibt es keinen direkten Gegner, nur mich selbst - ich muss agieren und jeder Fehler wird leider bestraft. Hier bin ich allein dafür verantwortlich, was ich fabriziere. Wennman sich über sovieleJahre mit zwei schlägerbasierten Ballsportarten beschäftigt, hat das auf der einen oder anderen Seite Einfluss auf die Technik? In dem Sinne, dass man sich an der einen oder der anderen Stelle vielleicht etwas „versaut“? Nicolas: Ich glaube, dass alle Sportler in Schlagsportarten eine generelle Affinität zu anderen Betätigungen aus dieser Kategorie haben – Stichwort Ball-Auge-Koordination. So gesehen hilft es sogar eher, als dass es auf der einen oder der anderen Seite schadet. Spielst Du mittlerweile mehr Golf als Tennis? Nicolas: Im Winter tatsächlich ja, aber im Sommer zieht es mich dann doch wieder des öfteren auf den Tennisplatz, unter anderem auch bei Punktspielen für die Herren 40 des SCC Berlin, wo wir dieses Jahr wieder versuchen wollen, Deutscher Meister zu werden. Also würde ich sagen fünfzig-fünfzig. Aber wenn es nach mir ginge, könnte ich durchaus jeden Tag golfen gehen! Nicolas Kiefer hat über Jahre hinweg die Region Hannover und Deutschland als Tennisprofi inderWeltvertreten. AuchnachseineraktivenZeit lässt der44-Jährige die Schläger nicht links liegen – tauscht das Racket aber immer öfter gegen Holz, Eisen und Putter. Wir haben den gebürtigen Holzmindener zum Gespräch über seine gar nicht mal so neue Leidenschaft gebeten. Interview: Thomas Rätzke Schlägertyp „Ich liebe Tennis, ich liebe Golf und ich liebe Mode.“ Bilder: Florian Petrow, Freepik.com NICOLAS KIEFER | INTERVIEW 39 www.birdie-magazin.de Birdie 01|2022
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